

Fecha 24.06.2009	Sección Nacional	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------

Incomunica deslave a poblado de Otlamalacatla

Un deslizamiento de piedras cerró la carretera que unía al pueblo de Tianguistengo con otras vías de comunicación

que se informó que las condiciones climáticas permanecerán en las siguientes horas. ■



HIDALGO

REDACCIÓN

PACHUCA.- Los pobladores de la comunidad de Otlamalacatla, en el municipio de Tianguistengo en la Huasteca de Hidalgo, se encuentran parcialmente incomunicados debido a un deslave de varias toneladas de piedra y lodo que mantienen cerrada la carretera de acceso a esta localidad.

Las fuertes **lluvias** que se han registrado en la entidad en los últimos días ocasionaron el deslizamiento de piedras y tierra sobre la cinta asfáltica, por lo que toneladas de escombros mantienen bloqueado el acceso principal a la localidad, desde la madrugada del lunes.

No obstante, el derrumbe se registró alrededor de las cinco de la mañana, por lo que empleados del ayuntamiento se trasladaron a limpiar la zona; sin embargo, los trabajos se han complicado debido al tamaño del desgajamiento y a que permanecen las condiciones de lluvia.

Ante la situación, se alertó a los automovilistas para que eviten transitar por la zona, ya que el paso es peligroso, además de

Acciones

A consecuencia del derrumbe, empleados del ayuntamiento limpian la zona, sin embargo los trabajos se han complicado debido al tamaño del desgajamiento



CUARTOSCURO

